

Protokoll

Sitzung des Fördervereins der Luise Büchner Schule e.V.

Groß-Gerau, 19. April 2017

Teilnehmer :

Vorstand: Doris Stosberg (1. Vorsitzende), Heike Duvenkamp (Beisitzerin), Gesche Ogursky (Schriftführerin)

Beisitzer: Uwe Hetzel (Beisitzer), Heike Witteborg (Beisitzerin), Mirella Hellmann (Beisitzerin)

Schule: ---

Entschuldigt: Dirk Ziemer (Beisitzer), Simone Spieker (Rechnerin), Angela Majewski (Beisitzerin), Sabine Koch (Schulleiterin)

Protokoll: Gesche Ogursky

Nr.	Thema	Erläuterung	Verantwortlich	Termin
1	Begrüßung	Die 1. Vorsitzende, Doris Stosberg, eröffnet am 19.04.2017, 20:10 Uhr, die Sitzung des Fördervereins und begrüßt alle Anwesenden. Sie stellt die Beschlussfähigkeit fest.		
2	Mitglieder- versammlung Schuljahr 2017/18	Um den Termin für die nächste Mitgliederversammlung des Fördervereins für das kommende Schuljahr 2017/18 frühzeitig bekannt geben zu können, wird dieser auf Mittwoch, den 21. oder Donnerstag, den 22. Februar 2018 um 20 Uhr terminiert. Der Termin wird noch mit Frau Koch abgestimmt. Der Termin soll in das Schreiben der LBS mit allen Terminen zum Schuljahresbeginn aufgenommen und asap auf der Homepage veröffentlicht werden. Der Termin soll wenn möglich auch in die Terminübersicht der LBS integriert werden. Eine zusätzliche Einladung erfolgt separat vor der Sitzung.	S. Koch / D. Ziemer	
3	Protokolle der Sitzungen des Fördervereins	Protokolle der Vorstands-Sitzungen des Fördervereins sollen zukünftig auf der Homepage des FV veröffentlicht werden – die Abstimmung hierüber erfolgt einstimmig. Die Schule soll gefragt werden, ob auf der Startseite der LBS darauf hingewiesen werden kann, dass die Protokolle zukünftig veröffentlicht werden.	D. Ziemer D. Stosberg	

Nr.	Thema	Erläuterung	Verantwortlich	Termin
4a	Termin 28.4.2017 / Theater AG	Die Theater AG plant eine Aufführung am 28. April 2017 und hat den FV gebeten, die Bewirtung zu übernehmen. Wir haben das Catering zugesagt (Doris + 1 Person).	D. Stosberg	
4b	Termin 27.06.2017 / Sommerkonzert	<p>Der FV übernimmt die Bewirtung beim Sommerkonzert der LBS am 27.06.2017 in zwei Schichten: 17.00 – 19.30 Uhr: Doris, Heike W., Mirella 19.30 – Ende: Uwe, Heike D., Gesche</p> <p>Getränke-Orga + Truhe: Doris (Bionade, Cola, Schorle, Wasser mit/ohne, Bier/Radler alkoholfrei)</p> <p>Schlüssel/Kontakt Hausmeister: Mirella Brötchen/Brezeln: Heike W. Belag/Butter/Salat & co: Doris wenn's heiß ist: Wasser-Melone: Doris Muffins: Doris, Gesche + gerne noch mehr (bitte bei Doris melden) Wechselgeld: Simone</p>	alle	
4c	Termin Einschulung 15.08.2017	<p>Der FV baut seinen Infostand bei der Einschulung am Dienstag den 15.08.2017 auf. Wer an diesem Tag dem FV beitrifft, bekommt einen LBS-Beutel. Ausstellung Muster/Schulkleidung. Verkauf von Lochern. Wechselgeld nicht vergessen!</p> <p>Standbetreuung: Heike D., Heike W., Simone S.</p>	S. Spieker, H. Duvenkamp, H. Witteborg	
5	Antrag SJ 16/17 – Nr. 11	<p>Förderantrag Geschichtswettbewerb – 47,84 €</p> <p>Herr Cornet hat mit einer Schülergruppe am Geschichtswettbewerb des Bundespräsidenten teilgenommen. Die Schüler mussten – um einen Film drehen zu können – mehrfach nach Mainz fahren und Equipment ausleihen. Der Antrag beinhaltet die Übernahme der Fahrtkosten in Höhe von 47,84 € durch den FV.</p>	Einstimmig angenommen 6 Ja / 0 Nein / 0 Enthaltungen	
6	Tassen für Teeverkauf	Doris regt aus umweltschonenden Gründen an, für den Teeverkauf der SV die Anschaffung von Tassen anzuregen. Bisher verkauft die SV den Tee in Einwegbechern. Tassen könnten z.B. auch für die Einschulung und den Tag der offenen Tür genutzt werden. Doris wird sich mit der	D. Stosberg	

Nr.	Thema	Erläuterung	Verantwortlich	Termin
		<p>Schulleitung abstimmen und die Idee mit dem SV besprechen.</p> <p>Über den SEB-Mail-Verteiler könnten Eltern gebeten werden, nicht mehr benötigte Tassen zu spenden.</p> <p>Der FV informiert sich über den Kauf von Tassen mit LBS-Logo.</p>	Angebote U. Hetzel / Heike W.	
7	Second Hand Schulkleidung	<p>Auf dem Tag der offenen Tür haben wir erstmals einen kleinen Second Hand Schulkleidungs-Basar organisiert.</p> <p>Doris wird die SV fragen, ob sie Interesse hätte, einen solchen Mini-Basar am Sommerkonzert zu organisieren (die 10% Verkaufsprovision gehen dann an die SV) und ob seitens des SV Interesse besteht, Second Hand Schulkleidung langfristig zu organisieren.</p>	D. Stosberg	
8	Sonstiges / Termine	<ul style="list-style-type: none"> • Doris hat den FV bei der Süwag für eine Spendenanfrage in Höhe von 300 € für den Schulplaner gestellt. • Von der Fraport hat Doris eine Absage für die Sponsorenanfrage/Schulplaner erhalten. • Die Förderanträge werden zusammen mit der Übersicht der Preisgelder vor den Sommerferien an das Kollegium verteilt, Rückgabe ist bis Ende August möglich. • Der FV spricht sich dafür aus, das geplante Drohnfoto der Schule aufgrund der anstehenden Umbaumaßnahmen nicht machen zu lassen und die dafür geplanten 100 € nicht auszugeben. Die Schulleitung soll dazu gefragt werden. • Der Termin für die nächste Vorstands-Sitzung des FV wird von Doris per Mail abgestimmt und wird wahrscheinlich erst nach den Sommerferien stattfinden. • Um 21.30 Uhr beendet Doris Stosberg die Sitzung. 	D. Stosberg	

Gezeichnet am 19.April 2017

Sitzungsleiterin / Doris Stosberg

Schriftführerin / Gesche Ogursky